

令和4年8月31日

ご家族・ご関係者各位

新型コロナウイルス感染者（職員）発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く感謝申し上げます。

さて、現在、旭川の新型コロナウイルスの感染拡大に伴って、弊社各事業所においても以前に増して感染対策・予防策を実施しております。

職員の体調はもちろん、職員の同居家族の動向にも細心の注意を払っております。同居家族の職場の新型コロナウイルス発生状況や仕事内容によっては、職員には自宅待機（休業）していただいております。お子様の学校・学級閉鎖に関しましても、お子様のクラス、学年に関わらず、職員には学校からの連絡があった時点で自宅待機（休業）していただいております。

期間につきましても、保健所の指示のある場合はそれを優先し、保健所の対象ではない場合であっても、万が一感染していた場合を考え5日～7日の自宅待機期間を設定しております。休業明けの出勤につきましても、症状や状況を踏まえて協力医療機関にてPCR検査を受けてもらう場合や、施設に入る前に抗原検査（2回）を行っております。

弊社では職員一同、新型コロナウイルス感染症を未然に防止することを懸命に取り組んで参りましたが、令和4年8月30日、職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明いたしました。この職員に関しまして出勤状況等を踏まえ保健所に確認した所、利用者様、職員との濃厚接触はないことから保健所による消毒作業等の必要性はなく、利用者様、職員の健康管理を更に強化し、引き続きこれまで通り施設での感染対策をして下さいとの回答をいただきました。当施設といたしましても今まで同様、消毒・換気をはじめ、感染対策を継続して参ります。

今後とも職員一同、利用者様の健康管理を行い安心できる環境づくりを目指し、さらなる使命感を持って介護サービスの継続に努めて参りますので、何卒ご理解とご協力の程宜しくお願い申し上げます。

株式会社 明るい介護
代表取締役 藤田 学